

Stadt Staßfurt

Typ :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :61 - FD PWuL
Status :erledigt Bearbeiter/in : Anke Michaelis-Knakowski

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr und Umwelt 08.09.2014

Anfrage:

AF 045 / 2014

Herr Leubeling,

gibt es eine Möglichkeit für einen Fahrradweg zwischen Förderstedt und Staßfurt?

Beantwortung:

An diesem Thema wird seit einigen Jahren gearbeitet. Der aktuelle Stand ist folgender: Die Landesstraßenbaubehörde (LSBB) wird 2015 mit der Planung eines straßenbegleitenden Radweges an der L 72 zwischen Förderstedt und Staßfurt beginnen. Hier wird sich auch die Stadt Staßfurt entsprechend ihrer Möglichkeiten einbringen, um möglichst schnell zu einem Ergebnis zu gelangen.

René Zok
Oberbürgermeister